

**Программа мероприятия  
в ГБДОУ детский сад №62**

**Приморского района г. Санкт-Петербурга**

**В рамках Российско-финского семинара «Актуальные стратегии развития дошкольного образования в условиях системных изменений» ГАОУ ДПО «Ленинградский областной институт развития образования»**



**22.09.2016 г.**

10.00-10.10 Встреча гостей (1 этаж)

10.10-10.20 Приветственное слово *Янковской В.М.*, заведующего ГБДОУ детский сад №62 Приморского района г. Санкт-Петербурга

10.20-11.00 Мероприятие в музыкальном зале (2 этаж):

1. Танец «Русские богатыри»;
2. Танец «Гусарская баллада»;
3. Танец «Русские березки»;

11.00-11.20 Экскурсия по детскому саду с посещением групп разного возраста.

Мероприятия с детьми: *Параняк С.И.*, *Кристесашвили О.В.*, *Софронова М.А.*, *Корнетова Р.С.*, *Ахтырская Ю.В.*

11.20-11.50 Круглый стол (3 этаж);

11.50-12.00 Подведение итогов семинара.

**The event program  
in GBDOU kindergarten №62**

**The Primorsky district of St. Petersburg**

**In the framework of the Russian-Finnish seminar "the Current strategy of development of preschool education in the context of system changes" GAOU DPO Leningrad regional Institute of education development"**



**22.09.2016 G.**

10.00-10.10 welcome (1st floor)

10.10-10.20 Welcome speech *Yankovskaya V. M.*, head of GBDOU kindergarten №62 of the Primorsky district of St. Petersburg

10.20-11.00 Event music room (2nd floor):

1. Dance "Russian heroes";
2. Dance "hussar ballad";
3. Dance "Russian birch";

11.00-11.20 guided Tour of the kindergarten with visiting groups of all ages.

Activities with children: *Parunak S. I.*, *Kristesashvili O. V.*, *Sofronov M. A.*, *Kornetova, R. S.*, *Akhtyrkay U. V.*

11.20-11.50 Round table (3rd floor);

11.50-12.00 workshop Wrap-up.